



Bienvenue sur alta-frequenza.com, la radio Corse !

Dernière mise à jour de notre site le 04 octobre à 13:56

[Accueil](#) [L'info](#) [L'actu](#) Environnement : les Corses très mauvais recycleurs selon l'organisme Eco-emballages

Environnement : les Corses très mauvais recycleurs selon l'organisme Eco-emballages

Publié le 03/10/2013, 17h21

(*Frédéric Bertocchini - Alta Frequenza*) - L'organisme Eco-emballages place la Corse en dernière position dans le classement des régions qui pratiquent le recyclage des emballages ménagers, juste derrière la région PACA. Avec une performance de moins de 36 kilos par habitant et par an, toujours selon l'organisme Eco-emballages, la Corse est donc très loin derrière, alors que la moyenne nationale est de 50 kilos recyclés chaque année par personne. Les insulaires ont ainsi de très gros progrès à réaliser pour combler le retard, qui s'apparente à un véritable gouffre. En Franche-Comté par exemple, on recense 66 kilos recyclés par habitants.